



Masterhacks - La Comisión Federal de Comunicación (FCC), puso fin a la neutralidad de la red en Estados Unidos. La iniciativa del presidente designado por los republicanos, Ajit Pai, se aprobó en una votación de 3 a 2. Con esto, Pai afirma que se pone fin a reglas «torpes» que desalientan la inversión y la innovación.

Por otro lado, la demócrata Mignon Clyburn, comisionada de la FCC, dice que el organismo *«está entregando las llaves de Internet a un puñado de corporaciones multimillonarias»*.

Esta decisión pone fin a los principios establecidos durante el gobierno de Barack Obama, que ponían a Internet como un servicio pública de libre e igual acceso.

Al eliminar la neutralidad de la red, los proveedores de Internet pueden fijar tarifas diferenciadas que controlen la velocidad, calidad de los accesos y disponibilidad del contenido.

Empresas como Comcast, Verizon y AT&T pueden bloquear contenido sin problemas, ralentizar servicios y modificar la velocidad de conexión.

Con esto se afectaría a empresas como Netflix, Facebook, Amazon o Google, que podrían tener que pagar un monto adicional a las proveedoras de Internet para asegurarse de que su contenido llegue a todos los usuarios.